



HARI PERSATUAN KERAJAAN RUMANIA DIRAYAKAN DI BUKARES

Presiden Rumania Klaus Iohannis (paling kiri) menghadiri upacara memperingati Hari Persatuan Kerajaan Rumania yang diselenggarakan di Makam Prajurit Tak Dikenal di Bucharest, Rumania, Rabu (24/1).

Skandal Tas Dior Ibu Negara Hantui Presiden Korea Selatan Jelang Pemilu

Kejadian ini mengancam upaya presiden Yoon Suk untuk merebut kembali mayoritas parlemen pada pemilu April 2024 mendatang.

SEOUL(IM)- Rekaman kamera tersembunyi yang memperlihatkan Ibu Negara Korea Selatan menerima tas Dior sebagai hadiah telah menjerumuskan Presiden Yoon Suk Yeol dan partainya ke dalam kontroversi.

Kejadian tersebut mungkin mengancam upaya mereka untuk merebut kembali mayoritas parlemen pada pemilu April 2024 mendatang.

Melansir Reuters, sejumlah anggota Partai Kekuatan Rakyat (People Power Party/PPP) yang merupakan partai konser-

vatif Yoon telah mendesak presiden dan istrinya, Kim Keon Hee, untuk meminta maaf atas insiden yang dijuluki oleh media lokal sebagai "skandal tas Dior".

Mereka juga mendesak, presiden dan istrinya mengakui bahwa menerima dompet itu merupakan hal yang tidak pantas dilakukan. Harapannya, permohonan maaf tersebut bisa menyelesaikan masalah ini.

Kantor Yoon mengatakan tidak memiliki informasi untuk dibagikan.

Menurut para analis, dengan memilih untuk tetap diam dan pada akhir

pekan lalu skandal ini mendorong pemimpin partai untuk mengundurkan diri karena perbedaan pendapat beberapa anggota. Yoon berisiko menciptakan titik api yang pada akhirnya dapat merugikan PPP pada pemilu 10 April 2024.

"Ini adalah sebuah bom politik," kata Rhee Jong-hoon, seorang analis politik. "Risiko Kim Keon Hee akan semakin besar."

Yoon memenangkan pemilu dengan kemenangan tipis pada tahun 2022. Akan tetapi, PPP yang dipimpinnya merupakan minoritas di parlemen, yang dikendalikan oleh saingannya Partai Demokrat.

Para analis mengatakan ketika Kim, sebagai pasangan seorang pejabat pemerintah, menerima dompet tersebut, yang diprediksi seharga 3 juta won (US\$

2.250), dia mungkin telah melanggar undang-undang anti-suap.

Para pendukung presiden mengatakan Kim adalah korban dari rencana ilegal untuk menjebaknya dan kampanye kotor.

Kasus ini muncul pada bulan November ketika saluran YouTube menayangkan klip video yang direkam secara diam-diam oleh seorang pendeta keturunan Korea-Amerika dengan kamera tersembunyi saat dia mengunjungi Kim dan menyeraikan tas tangganya.

Pendeta Abraham Choi, yang telah terlibat dalam pertukaran keagamaan dengan Korea Utara dan merupakan pendukung hubungan baik dengan Pyongyang, mengatakan bahwa dia awalnya ingin bertemu dengan Kim karena keprihatinannya

terhadap kebijakan garis keras Yoon terhadap Korea Utara.

Choi mengatakan meskipun Kim adalah seorang kenalan keluarga, tanggapannya terhadap diskusi mengenai kemungkinan hadiah mewah – termasuk kosmetik Chanel yang menurutnya diberikan padanya pada pertemuan pertama mereka – membuatnya percaya bahwa hadiah semacam itu adalah satu-satunya cara untuk mendapatkan audiensi.

"Bisa dibayangkan itu seperti tiket masuk, tiket pertemuan (dengan Kim)," kata Choi kepada Reuters dalam sebuah wawancara pada Selasa.

Kantor Yoon mengatakan tidak memiliki informasi untuk diberikan ketika ditanya tentang klaim Choi. ● tom

70 Orang Tewas Akibat Tambang Emas Ambruk di Mali

MALI(IM)-Lebih dari 70 orang tewas akibat ambruknya tambang emas tradisional yang berada di barat daya Mali. Menurut seorang pejabat setempat, kecelakaan itu terjadi Jumat pekan lalu di sebuah tempat penambangan emas di kota Kobadani, wilayah Kouloukoro. Pencarian masih terus dilakukan di tengah kekhawatiran bahwa jumlah korban akan bertambah.

Karim Berthé, pejabat senior di Direktorat Geologi dan Pertambangan Nasional Mali, mengkonfirmasi rincian jumlah korban tewas seperti dilansir The Associated Press dan menyebutnya sebagai kecelakaan.

Ada sekitar 100 orang di dalam tambang pada saat keruntuhan terjadi, menurut Karim Berthé, presiden Kamar Pertambangan Mali, yang berada di lokasi kejadian.

Penyebab keruntuhan yang terjadi di distrik Kangaba di wilayah barat daya Kouloukoro pada hari Jumat, sedang diselidiki. Insiden ini pertama kali dilaporkan pada hari Selasa dalam pernyataan Kementerian Pertambangan yang memperkirakan sejumlah orang penambang tewas.

Tragedi seperti ini biasa terjadi di Mali. Sebagai negara produsen emas nomor tiga di Afrika yang menyumbangkan 25 persen untuk anggaran nasional negara itu. Aktivitas penambangan tradisional – yang berskala kecil dan informal marak dan ering dituntut mengabaikan langkah-langkah keselamatan, terutama di daerah terpencil.

"Negara harus mentebalkan sektor pertambangan rakyat ini untuk menghindari kecelakaan seperti ini di masa depan,"

kata Berthé.

Kementerian Pertambangan sangat menyesalkan insiden tersebut, dan mendesak para penambang dan masyarakat yang tinggal di dekat lokasi pertambangan untuk mematuhi persyaratan keselamatan.

Tambang tersebut biasanya ditutup pada musim hujan oleh pemerintah karena bahaya yang diakibatkan hujan, kata otoritas setempat. Pemerintah menyampaikan belasungkawa kepada keluarga korban dan juga rakyat Mali.

Dalam beberapa tahun terakhir, terdapat kekhawatiran bahwa keuntungan dari penambangan yang tidak diatur di Mali utara dapat menguntungkan kelompok ekstremis yang aktif di wilayah tersebut. Namun, wilayah yang mengalami insiden terbaru ini terletak jauh di sebelah selatan dan lebih dekat ke ibu kota, Bamako.

Emas sejauh ini merupakan ekspor terpenting Mali, mencakup lebih dari 80% total ekspor pada tahun 2021," menurut Administrasi Perdagangan Internasional bersama Departemen Perdagangan AS. Lebih dari 2 juta orang, atau lebih dari 10% penduduk Mali, bergantung pada sektor pertambangan untuk mendapatkan penghasilan.

Penambangan emas tradisional diperkirakan menghasilkan sekitar 30 ton emas per tahun, dan mewakili 6 persen produksi emas tahunan Mali. Kementerian Pertambangan memperkirakan negara ini memiliki simpanan emas sebanyak 800 ton. Negara ini juga memiliki sekitar 2 juta penambang emas yang beroperasi di sekitar 300 lokasi penambangan rakyat, kata Pona. ● tom

Mahkamah Internasional akan Keluarkan Keputusan agar Israel Hentikan Serangan ke Gaza

JOHANNESBURG(IM) - Mahkamah Internasional (International Court of Justice/ICJ) diperkirakan akan membuat keputusan tindakan darurat untuk menghentikan perang di Gaza. Keputusan itu kemungkinan akan disampaikan pada Jumat (26/1).

Portal berita Afrika Selatan News24, mengutip dua orang sumber, melaporkan delegasi pemerintah sudah berada di Den Haag, Belanda, untuk mempersiapkan keputusan tersebut.

Namun Juru Bicara Kementerian Kehakiman Afrika Selatan Chrispin Phiri mengatakan, sejauh ini belum ada komunikasi dengan ICJ.

"Kami tidak memiliki komunikasi resmi dengan mahkamah mengenai kapan putusan akan dijatuhkan," katanya, kepada Reuters, dikutip Rabu (24/1).

Awal bulan ini Afrika Selatan mendesak Mahkamah Internasional untuk mengeluarkan keputusan yang menghentikan kampanye militer Israel di Jalur Gaza, Palestina.

Afrika Selatan, didukung negara-negara Organisasi Kerja Sama Islam (OKI) serta beberapa negara Eropa dan Amerika, menuduh Israel melakukan genosida di Gaza yang direstui negara.

Israel menolok tuduhan

genosida dan menyebutnya sangat menyimpang. Negara Yahudi itu berdalih punya hak untuk membela diri dan serangnya ke Gaza untuk menargetkan Hamas, bukan warga sipil.

Keputusan awal yang dikeluarkan ICJ tidak akan menjawab apakah Israel melakukan genosida atau tidak. Mahkamah hanya memberikan pertimbangan tindakan darurat yang mungkin dilakukan, semaksimal untuk menghentikan serangan.

Mahkamah Internasional menangani kasus secara keseluruhan dalam waktu yang bisa bertahun-tahun. ● ans



PM ANTIGUA DAN BARBUDA LETAKKAN KARANGAN BUNGA DI MONUMEN PAHLAWAN RAKYAT DI BEIJING

PM Antigua dan Barbuda Gaston Browne meletakkan karangan bunga di Monumen Pahlawan Rakyat di Lapangan Tian'anmen di Beijing, Tiongkok, Rabu (24/1).

Pilpres Rusia, Putin Ditantang Kandidat Anti-Perang

MOSKOW(IM)-Boris Nadezhdin, mantan anggota parlemen oposisi berusia 60 tahun, menjalankan kampanye jangka panjang untuk menantang Vladimir Putin sebagai presiden Rusia dan mengatakannya untuk mengakhiri perang Rusia Ukraina telah menjadi pendorong upayanya.

Nadezhdin, yang kadangkala tampil di TV pemerintah di mana ia mengkritik otoritas sebelum diredam oleh para pembawa acara TV, harus mengumpulkan 100.000 tanda tangan di seluruh Rusia hingga akhir Januari untuk mendaftar sebagai kandidat.

Para pendukungnya mengatakan ia telah melewati angka 100.000, memperoleh dukungan yang besar di Moskwa dan St. Petersburg, tetapi masih membutuhkan lebih banyak lagi dari bagian lain Rusia karena tanda tangan harus menyebar setidaknya di 40 wilayah di negara terbesar dunia itu.

Nadezhdin mengatakan ia yakin dapat mendaftar dan telah dikejutkan dengan bagaimana seruan untuk mengakhiri perang Rusia di Ukraina telah mendorong orang untuk mengantre di tengah-tengah musim dingin Rusia dan luar negeri untuk memberikan tanda tangan mereka sebagai dukungan.

"(Penentangan terhadap perang) sangat besar. Orang sudah lelah dengan semua ini. Mereka ingin menjalani kehidupan normal, mereka tidak menginginkan yang sedang terjadi," katanya kepada Reuters dalam wawancara.

"Orang-orang membubuhkan tanda tangan mereka bukan karena mereka benar-benar menyukai saya tetapi hanya karena ini adalah kesempatan untuk melakukan sesuatu demi perdamaian, agar seluruh cerita ini berakhir, dan agar orang-orang berhenti sekarat," kata Nadezhdin, yang tampak sangat santai untuk seseorang yang menantang mesin politik Kremlin yang tangguh.

Sampel kecil pemilih yang diwawancarai oleh Reuters tampaknya mengesankan bahwa ia menarik suara umum yang anti-perang. "Saya datang ke sini untuk menyatakan posisi anti-perang saya. Saya yakin ini adalah satu-satunya cara untuk menyatakan posisi Anda, kami belum punya cara lain," kata Sergei Yasinsky, warga Moskwa berusia 42 tahun.

Dalam sistem politik Rusia yang dikontrol ketat, orang-orang pernah menentang Putin dan menggambarkan diri mereka sebagai lawan sejati, namun beberapa tahun kemudian mereka mengungkapkan bahwa mereka melakukan hal tersebut sebagai bagian dari kesepakatan dengan pihak berwenang untuk menambah jumlah pemilih.

Kremlin mengatakan pemilu pada 15-17 Maret adalah kontes politik yang bonafide dan Putin, yang mendapat tingkat persetujuan sekitar 80%, benar-benar populer.

Putin, yang memilih untuk mencalonkan diri sebagai kandidat independen daripada sebagai kandidat dari partai berkuasa Rusia Bersatu, telah mengumpulkan lebih dari tiga juta tanda tangan, lebih dari 10 kali lipat dari 300.000 tanda tangan yang dibutuhkan, kata para pendukungnya.

Kremlin juga mengatakan bahwa sebagian besar warga Rusia mendukung apa yang mereka sebut sebagai "operasi militer khusus" Moskwa di Ukraina.

TV pemerintah telah bekerja sepanjang waktu selama hampir dua tahun untuk memberi tahu para pemilih bahwa konflik tersebut merupakan perjuangan eksistensial melawan Barat demi terciptanya tatanan dunia baru.

Hasil pemilu tidak diragukan lagi. Putin, yang telah berkuasa sebagai presiden atau perdana menteri selama lebih dari dua dekade dan mengendalikan seluruh pemerintahan, diperkirakan akan memenangkan masa jabatan enam tahun lagi dalam sebuah kontestasi yang menurut para kritikus merupakan tiruan kasar dari demokrasi.

Saat ini ada 11 calon presiden. Kritikus mengatakan Kremlin membutuhkan orang-orang seperti Nadezhdin untuk memberikan kesan persaingan meskipun hasilnya sudah pasti. ● ans

Menurut stasiun televisi pemerintah CCTV, daerah tersebut dilanda salju lebat pada Minggu (21/1) malam, dan meskipun hujan salju telah berkurang sejak saat itu, suhu tetap berada di bawah titik beku pada Senin (22/12) ketika tanah longsor melanda.

Administrasi Meteorologi Tiongkok, sebagian besar wilayah Tiongkok selatan, termasuk Yunnan, sedang mengalami cuaca dingin, dengan suhu yang turun mendekati atau di bawah titik beku.

Pemimpin Tiongkok Xi Jinping mendesak pejabat setempat untuk segera meningkatkan upaya penyelamatan dalam sebuah pernyataan yang diterbitkan oleh CCTV. Xi juga meminta para pejabat di seluruh Tiongkok untuk waspada tinggi guna menghindari kecelakaan besar menjelang perayaan Tahun Baru Imlek. ● tom

Korban Tewas Tanah Longsor di Tiongkok Bertambah Jadi 31 Orang

TIONGKOK(IM)-Korban tewas akibat tanah longsor di barat daya Tiongkok telah meningkat menjadi 31 orang. Media pemerintah melaporkan pada Selasa (23/1/2024), ketika petugas penyelamat menyisir lumpur, salju dan puing-puing untuk mencari korban yang selamat.

Tanah longsor melanda desa pegunungan Liangshui di provinsi Yunnan sesaat sebelum fajar pada Senin (22/1), mengubur 18 rumah dan puluhan orang.

Pemerintah Xinhua melaporkan lebih dari 1.000 petugas penyelamat, dengan bantuan anjing, drone, dan perangkat lainnya, melakukan pencarian melalui tumpukan puing-puing dalam suhu beku untuk mencari 13 orang yang masih belum ditemukan hingga Selasa (23/1) malam. Lebih dari 900 orang telah dievakuasi.

Pejabat Yunnan pada konferensi pers pada Selasa (23/1), mengutip penyelidikan awal. Longsor tersebut dipicu oleh runtuhnya tebing curam di puncak lereng gunung, dengan massa yang runtuh berukuran lebar sekitar 100 meter (330 kaki), tinggi 60 meter, dan tebal 6 meter.

Pejabat tersebut mengatakan daerah yang runtuh berada sekitar 150 meter di atas desa, tanpa menjelaskan apa yang menyebabkan tebing tersebut runtuh.

Rekaman drone dari lokasi bencana yang disiarkan oleh media pemerintah setempat menunjukkan lumpur gelap yang luas mengalir ke teras gunung dan atap desa yang tertutup salju.

Seorang penduduk desa mengatakan kepada majalah pemerintah China News Weekly bahwa dia terbangun oleh suara gemuruh yang keras pada Senin (22/1) pagi dan bergegas keluar rumahnya untuk mencari tahu apa yang terjadi. Suaranya berdesir dalam kegelapan seperti petasan yang dinyalakan. Dia